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Caroline Franchi nommée Directrice Générale 

du Conseil Interprofessionnel des Vins de Corse 
Après dix-huit années d’engagement au sein du Conseil Interprofessionnel des Vins de 

Corse, tout d'abord en tant que Directrice Marketing et Communication, puis comme 

Directrice par intérim, Caroline Franchi occupe désormais le poste de Directrice Générale. 

Animée par la volonté de valoriser ce patrimoine unique, elle entend poursuivre et 

développer avec détermination les actions engagées pour promouvoir les vins de l’île. 

CIVCorse : la force du collectif 

Sous sa direction, le CIVCorse continue la mise en place de projets clés pour développer la 

filière viticole, comme le développement des marchés export et nationaux, la formation 

d’ambassadeurs, le développement de l’œnotourisme et la valorisation du vin dans le cadre 

du tourisme et de la gastronomie corse. L’un des projets majeurs est la création de l’École 

des Vins de Corse, un lieu dédié à la fois aux professionnels et au grand public pour 

promouvoir le vignoble corse. Le CIVCorse travaille également à perfectionner son 

observatoire économique pour fournir des analyses approfondies des tendances du marché 

aux vignerons et caves coopératives. Un poste de chargé de mission économique a été créé 

à cet effet. 

La concertation, au cœur de la nouvelle stratégie d'avenir des Vins de Corse 

“La définition d’une stratégie solide est essentielle pour relever les immenses enjeux 

économiques auxquels notre filière fait face. Nous devons être unis et visionnaires 

pour assurer l’avenir du vignoble corse”, déclare Caroline Franchi. Dans cette 

dynamique, le CIVCorse renforce sa proximité avec les vignerons pour mieux 

répondre à leurs attentes et anticiper les défis à venir. Des ateliers collaboratifs ont 

été organisés dans les vignobles pour recueillir leurs idées et définir les priorités de la 

filière. En avril 2025, un séminaire stratégique réunira la profession pour se projeter 

sur les marchés à l'horizon 2030 et déterminer les actions collectives nécessaires 

pour le développement des vins corses. 

Sommeliers, chefs et professionnels : des ambassadeurs 

au service du rayonnement des Vins de Corse. Caroline 

Franchi souligne : « Nous avons une chance inestimable 

de porter haut les couleurs des vins de Corse. C’est 

ensemble, avec la grande famille des vins de Corse, que 

nous écrirons les prochaines pages de cette belle 

aventure ». Sommeliers, chefs et autres professionnels 

jouent un rôle clé dans cette dynamique collective, 

contribuant activement à promouvoir les vins corses au- 

delà de l’île et à participer au rayonnement du vignoble. 

 
Un avenir sous le signe de la continuité et de 

l’innovation. François Franceschi, Président du 

CIVCorse affirme : ”La nomination de Caroline Franchi 

s’inscrit dans une continuité institutionnelle 

d’engagement pour le collectif. Son expertise et sa 

créativité permettront d’assurer le rayonnement et la 

valorisation de notre vignoble.” 

 
À propos / Le Conseil Interprofessionnel des Vins de Corse accompagne et fédère les acteurs 

de la filière viticole insulaire. Chef de file, Il œuvre pour la promotion des vins de Corse et le 

développement de leur notoriété, en France comme à l’international.  

 


